

PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Le 22 juillet 2014

Aux responsables des laboratoires de microbiologie
Aux médecins microbiologistes infectiologues
Aux assistants-chefs des laboratoires

Objet : Cessation du service de sérodiagnostic de la maladie de Lyme au LSPQ

Chers collègues,

Le LSPQ cessera d'offrir la sérologie de première ligne pour le sérodiagnostic de la maladie de Lyme (*Borrelia burgdorferi*) à compter du 15 août 2014.

L'interruption de l'offre de service du LSPQ pour cette sérologie fait suite à l'annonce du docteur Louis Couture, Sous-ministre adjoint, Direction des services de santé et de médecine universitaire, du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) à propos de la réorganisation des corridors de service.

L'offre de service pour ces analyses sera maintenue et assurée par deux centres hospitaliers désignés et autorisés par le MSSS. Il s'agit du Centre de Santé et de Services sociaux (CSSS) Champlain-Charles-LeMoyne et du Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CHUS).

La répartition se fera comme suit : toutes les demandes d'analyses pour la maladie de Lyme de la région de la Montérégie ou de Montréal seront adressées au CSSS Champlain-Charles-Le Moyne et toutes celles du reste du Québec iront au CHUS.

Les spécimens sériques trouvés réactifs ou indéterminés par ces centres seront envoyés au LSPQ pour la confirmation. Les spécimens seront acheminés et analysés au Laboratoire national de microbiologie selon l'algorithme d'analyse en vigueur.

Veuillez accepter, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Cécile Tremblay, M.D.
Directrice

Christian Therrien, Ph.D.
Microbiologiste